
第 １ 回

熊本市議会と若い世代との意見交換会

＜ 熊 本 市 立 千 原 台 高 校 ＞

開催日：令和３年（202１年）10月11日（月）



開催概要

議会や議員への理解と関心を深めてもらうことを目的とし、これから選挙権を取得する高校生を
対象に、市議会等に関する事前アンケートを踏まえた市議会議員との意見交換会を実施するもの。

◆ 意見交換会

日 程：令和３年１０月１１日（月） １６：００～１７：００ ※１時間程度

場 所：熊本市立千原台高校

対象者：熊本市立千原台高校２年生（生徒会） １０名
熊本市議会議員（議長並びに議会広報委員）８名

形 式：グループトーク

テーマ：①アンケートを回答して感じたこと
②アンケートの内容で疑問に思ったこと
③その他

◆ 事前アンケート

実施日：令和３年９月初旬から中旬

対象者：熊本市立千原台高校 ２年生

項 目：①熊本市議会議員について（４問）②熊本市議会について（６問）
③熊本市議会議員と選挙について（１０問） ④その他（１問）



意見交換会の様子 ①

【 視察風景 】 中心市街地
・ 開催にあたり、原口市議会議長並びに南校長から、それぞれ挨拶がありました。

・ 次に、市議会議員により事前アンケートに対する解説を行いました。

・ その後、市議会議員と高校生を２つのグループにわけ、開催前に行った事前アンケートをもとに
市議会や議員についての意見交換を行いました。



意見交換会の様子 ②

【 視察風景 】 中心市街地



●高校生の主な感想

・ これまで、市議会議員のことを遠い存在と感じていたが、今回、身近に感じることができた。今ま
でよりも政治に関する興味がましたのでよかったし、絶対に選挙に行こうと思った。

・ 改めて市議会議員の仕事がわかり、私たち市民の要望に対し、一生懸命取り組んでいることを
嬉しく感じた。

・ 今回の意見交換会で、市議会議員は市民の気持ちを考えて普段は仕事されていることを知り、
自分たちと市議会議員の考えていることが重なる部分があると思った。

「意見交換会を終えて」 アンケート結果（抜粋）


	スライド 1
	スライド 2: 　開催概要
	スライド 3
	スライド 4
	スライド 5

